

238	年配の先生であったが、いつも熱心にテニス部の指導をしてくれた。テニスコートの整備を丁寧にしてくれていたのが印象的である。	桜井市	28 歳
239	今年は沖縄返還50年の年となりました。50年前、私は中学生でした。社会科の先生が沖縄返還を話題にされたことがあり、その前年、祖母がパスポートを取って長い船旅をして沖縄旅行をしたことが印象的だったため、社会科の先生のことを思い出します。まだ若手でおしゃべりは得意ではなさそうでしたが、大変教育熱心な先生だったと記憶しています。そういうことは自然と生徒に伝わるものなのだと思います、私は何を生徒たちに伝えることができたのかなと考えさせられます。	奈良市	63 歳
240	みにくいアヒルの子(ドラマ)のガースケが、自分の教師としての原点だと思います。	奈良市	36 歳
241	もう20年も前の話ですが、私が大卒新任で僻地に赴任し右も左も分からず毎日不安だったころ、先輩の先生が毎日キャッチボールに誘ってくれ、しょうもない話をずっとしてくれました。例え参観の前日でも忙しくてもおかまいなしで無理矢理外に連れて行かれました。今から思うとその時間がなければ私はつぶれていたかもしれません。その先輩の先生のように後輩に接したいなど今でも思います。	香芝市	41 歳
242	私が初任の頃、仕事がうまく苦勞していた日々、特にしんどい日など先に帰らず、私の仕事が終わるのをずっと待っていてくれた先輩がいます。そして一言、「ラーメン行こか」と誘ってもらいました。本当にその言葉に救われました。その人がいたので、今の私がいます。次は私がそれをする番です。	斑鳩町	31 歳
243	私の小学校3年生の時の担任の先生です。転校生の私に優しく接してくれたというのが小学生の頃の思い出ですが、大学生の頃、教育実習の担当にもなっていただきました。その頃、たいして勉強もせず無知なまま教育実習に行ったのですが、すごく熱心にご指導をしてくださったり、遅くまで授業準備に付き合ってくださいました。転校生の気持ちに寄り添っていただいたことで、今、転校生に寄り添うことの大切さを感じています。教育実習生に、納得するまで、付き合うことが当然だと思っています。本当に、今の私の基礎を作ってくださいました先生です。	香芝市	46 歳
244	大好きな先輩A先生、大学の先輩と同じ職場に新任の時赴任してきました。その方は朝早くから子供たちとドッジボール。熱血先生でした。そこから30年以上経ち、私は元の赴任先に戻ってきました。今は退職されて、また講師としてこの学校で活躍されてますが、卒業生との結びつきが素晴らしく強いって、今でも鬼ごっこを休み時間にされている姿をみると頭が下がります。	生駒市	56 歳
245	転勤するときに、先輩先生に挨拶にまわっていると、その中の先生のお一人の方に「あなたならどこでもやっていける」と言われたことはとても嬉しく思いました。	吉野町	29 歳
246	私が新任で行った学校で、先輩の先生から、授業や子どもとの関わり方など、いろんなことを教えてもらいました。授業が面白くて、子どもたちがとても生き生きと活動する姿を見て、早くそんな先生になりたいなあと思い、頑張っている毎日です。	五條市	39 歳
247	新任の頃、先輩の先生のお宅で若手教師が集まり、一晩語り明かした思い出があります。	天理市	63 歳
248	小学校6年生の担任の先生です。ひたすら怒られました。いままも小学校の先生として頑張っているそうです。	天理市	37 歳

249	<p>今まで多くのすばらしい恩師、先輩、同僚に巡り会えたことは、私の一生の宝物ある。その中で一人を挙げるのは難しいが、あえて挙げるとすれば、高校2年の担任の先生になる。当時は若い好青年で熱血漢であった。当時の私のクラスはばらばらでまとまりのないクラスだったが、先生の熱意に引っ張られて徐々にまとまりのある良いクラスになり、私の中で最も心に残るクラスになった。</p> <p>先生はその後他府県に移られたが、ずっと年賀状の付き合いがあった。ところが数年前から音信不通となり心配している。もう一度先生に会いたいと思う日々である。</p>	退職	62 歳
250	<p>同じ学校に勤めて7年目。事務をしているが、最近は先生とため口で話すことが増えてきている。先生は事務室に来て、蛍光灯が切れた。蜂が教室に入ってくる。網戸が破れた。手洗いの水が流れない。ドアが開かない。何でもかんでも事務室に言ってくる。なるべく要望に応えたいけど、時間も技術もない。そんな中、先生と一緒にハチの巣を退治した。まずは蜂スプレーをかけて、巣にとまっていた蜂を退治。その後、巣を地面に落として、足で踏んで押しつぶすようにして、巣の中の蜂の子を退治。先生ときゃあきゃあ言いながら、なんとかハチの巣を退治した。</p>	天理市	58 歳
251	いつも声をかけてくださる、先輩や同僚の先生方	生駒市	57 歳
252	小学校、中学校、高校のときのクラブ活動を指導して下さった先生方。卒業してからもお世話になっています。	大和郡 山市	52 歳
253	小学校の時、朝の会で校長先生の話聞くのが楽しみでしたがその中で印象に残って今も心がけているのは自分がされていやな事は、人に対してもしない事です。	吉野町	59 歳
254	「迷ったときは苦しい方」、「手を抜くほうが疲れる」など生徒の手本になる上で必要なことを先輩に教えていただきました。教職10年目ですが、これらの言葉を忘れずに日々精進しています。	高取町	32 歳
255	<p>私が小学生のとき、6年生の担任の先生が1番心に残っています。その先生の授業はとても面白くて、いつも楽しく勉強していたことを覚えています。国語の授業では、苦手な漢字をイラスト付きで教えてくれたり、例えを用いたりしてくれていました。そのおかげですぐに漢字を覚えることができましたし、今でも先生の授業場面が浮かびます。</p> <p>現在、私も教師という立場に立たせて頂き、授業づくりの大変さを痛感しています。当時の先生は、教材研究に大変な時間を費やしていたんだらうな～と今になって思い、とても感謝の気持ちでいっぱいになりました。それと同時に、私も子どもたちにとって楽しくて、もっと学びたい！と思えるような授業作りをしたい！と思いました。</p>	大淀町	32 歳
256	<p>小学校のころ、とんでもなく怖かった担任の先生。自分が教員になり、研究授業の指導に来てくださった。極度の緊張で授業は上手くいかなかった。覚悟を決めて、びびりながら指導助言をしていただいたが、仏のような笑顔で優しい言葉をかけてくださった。ほんとに同一人物だったのだろうか…。</p>	吉野町	42 歳
257	<p>小学校の担任の先生、当時は若く、パワフルな先生でした。20年以上ぶりにお会いした先生は、当時以上にパワフルで、定年退職後の今も現役バリバリ、いつまでも大きな目標の先生です。</p>	大和郡 山市	57 歳
258	<p>新任の時の、初任者指導の大先輩から。辛い日々が続いている私に、いつも優しく励ましてくださいました。そして帰る時には「明日は明日の風が吹くからね」と。今でも辛い時は、この言葉を思い出しています。</p>	大和郡 山市	32 歳